

# Ruta 8 días / 7 noches: Marrakech - Dades - Desierto Merzouga - Ouzina - Fez

### Día 1 - Llegada a Marrakech

Recogida en el aeropuerto a la hora prevista por nuestro guía y traslado al riad, situado en plena Medina, a tan solo 2 minutos de la emblemática Plaza Jamaa el Fna. Por la tardenoche, recomendamos sumergirse en el corazón de Marrakech: la plaza cobra vida con recitadores de cuentos, adivinadores, encantadores de serpientes, músicos, acróbatas y un sinfín de personajes que hacen de este lugar algo único.

Alojamiento en riad en Marrakech.

#### Día 2 – Marrakech

Desayuno y visita guiada por la ciudad. Exploraremos los Jardines de la Menara, la parte moderna (Gueliz), la majestuosa torre Koutoubia, las tumbas Saadíes y el Palacio de la Bahía. Por supuesto, recorreremos los zocos y callejones de la medina. Tarde libre y alojamiento en riad.

Día 3 – Marrakech – Alto Atlas – Ait Ben Haddou – Ouarzazate – Valle de las Rosas – Valle del Dadés

Salida a las 8:00 h. Viajaremos por las montañas del Alto Atlas cruzando el puerto de Tizi-N'Tichka, con paradas para disfrutar de las vistas y los pueblos bereberes. Visitamos Ait Ben Haddou, ciudad fortificada declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y escenario de películas como *Gladiator* o *La Momia*.

Continuamos hacia Ouarzazate, "la puerta del desierto", y luego al palmeral de Skoura y el Valle de las Rosas, famoso por la producción de agua de rosas y cosmética natural. Cena y noche en hotel en el Valle del Dadés.

Día 4 - Valle del Dadés - Gargantas del Todra - Dunas de Merzouga

Desayuno con vistas a las montañas del Dadés. Visitamos las espectaculares Gargantas del Todra, destino ideal para los amantes de la escalada, rodeadas de palmerales y aldeas de adobe.

Almuerzo en ruta y llegada al desierto de Merzouga, donde subiremos a lomos de

nuestros dromedarios para adentrarnos en las dunas de Erg Chebbi. Disfrutaremos de una inolvidable puesta de sol en mitad del desierto.

Cena y noche en haimas nómadas bajo las estrellas.

Día 5 - Merzouga: cultura, nómadas y música gnawa

Nos despertaremos antes del amanecer para ver la salida del sol desde la Gran Duna. Regreso en dromedario y desayuno.

Día completo explorando el desierto: ruta 4x4 por las dunas, visita al oasis de Tissardmin, encuentro con familias nómadas y panorámicas del Erg Chebbi.

Visitamos Khamlia, pueblo de raíces malienses, donde disfrutaremos de un té y música tradicional Gnawa.

Tarde libre, cena y alojamiento en hotel.

Día 6 - Merzouga - Valle del Ziz - Cedros - Ifrane - Fez

Madrugamos para otra increíble salida del sol en el desierto. Tras el desayuno, partimos hacia el norte atravesando el gran palmeral de Tafilalet.

Parada en el Valle del Ziz, almuerzo en Midelt y continuación por el Bosque de Cedros, hogar de los simpáticos monos del Atlas.

Breve parada en Ifrane, conocida como *la Suiza marroquí* por su arquitectura alpina y entorno limpio y verde.

Llegada a Fez por la tarde y alojamiento en riad.

Día 7 - Fez: historia viva

Visita guiada por Fez, la ciudad imperial más antigua del país. Pasearemos por la Medina de Fez el-Bali, considerada la mayor zona peatonal del mundo.

También conoceremos Fez el-Jedid y la Ville Nouvelle, el Mellah (antiguo barrio judío), el Palacio Real y la universidad más antigua del mundo.

Cena y alojamiento en riad.

Día 8 - Fez - Aeropuerto

Desayuno y tiempo libre hasta la hora convenida para el traslado al aeropuerto. Asistencia para el embarque.

Fin de nuestros servicios.

## Incluye:

- 2 noches en riad en Marrakech con desayuno y cena.
- 2 noches en riad en Fez con desayuno y cena.
- 1 noche en hotel kasbah en Merzouga con cena y desayuno.
- 1 noche en hotel kasbah en Gargantas del Dadés con cena y desayuno.
- 1 noche en haimas nómadas en el desierto con cena y desayuno.
- Visita guiada a Marrakech y Fez.

- Excursión en dromedario por el desierto (un dromedario por persona).
- Vehículo 4x4 con chófer/guía durante toda la ruta (8 días) con combustible incluido.

## X No incluye:

- Vuelos internacionales
- Bebidas
- Almuerzos
- Entradas a monumentos
- Propinas